

En el marco del mes de la educación parvularia

## Reconocen labor de educadoras de párvulos

● Mineduc homenajeó a profesionales jubiladas y también a quienes se desempeñan en establecimientos educativos del Servicio educativo regional, Fundación Integra y Junji.



Alicia Velasco es acompañada por el seremi de Educación, Valentín Aguilera.



Cristina Venegas (a la izquierda) lleva 47 años desempeñándose en el aula.



Nelly Márquez (a la izquierda) fue reconocida por Junji y su directora Paola Valenzuela (derecha).

Christian Jiménez  
cjimenez@elpinguino.com

Se jubiló en 1980 y después de 34 años, Alicia Velasco fue reconocida por ser una de las primeras educadoras de párvulos en Magallanes. Tuvo una destacada trayectoria luego de estudiar en Santiago, para obtener su primer trabajo en Porvenir durante dos años y medio.

“Me alegró mucho que se acuerden de nosotros, sobretodo, a quienes estamos jubiladas hace tantos años”, expresó conmovida luego de recibir una piocha que destaca los 160 años de la Educación Parvularia en

nuestro país, además de una medalla de honor.

Tras su paso por la capital fueguina, arribó a Punta Arenas donde se jubiló en la Escuela D-25, lo que hoy conocemos como la Portugal. Reconoce que su experiencia fue muy buena, y que se alegró mucho cuando sus exalumnos la reconocen en la vía pública.

A sus 90 años se mantiene intacta: “Lo único que pido que esto (la cabeza) se me mantenga intacta, porque no me gustaría ser una carga para nadie”, concluyó.

### Se mantiene en actividad

La notificación de reconocimiento sorprendió a Cristina Venegas, quien

se desempeña hace 47 años como educadora de párvulos, sus primeros tres años fue en un recinto educativo de Junji en Angol y luego hasta el día de hoy, en la Escuela Hernando de Magallanes de Punta Arenas.

“Como todo en la vida, tiene altos y bajos, pero al final cuando pasan los años, va encontrándole los lados positivos más que los negativos y va sintiendo más cómoda con el trabajo de los niños”, señaló en relación con su experiencia laboral.

Por último, sostuvo que esta idea de homenajear a las educadoras “ojalá que no se pierda, porque es primera vez que se hace. La

idea que se siga manteniendo porque es necesario para el alma”, expresó.

### Bien homenajeadas

Un día bien especial fue el día de ayer para Nelly Márquez quien se desempeña en el Jardín Infantil “Caperucita Roja” de Junji. Ahí, la comunidad educativa homenajeó la educadora, acto que contó con la presencia de la directora regional de la institución, Paola Valenzuela.

“No lo esperaba. Recibo este reconocimiento con mucha humildad, porque, uno nunca hace las cosas para que la reconozcan, lo hace porque le gusta su profesión y tiene energía y vocación, compromiso”, expresó.

Ella ejerce esta labor desde 1985 en Junji, hasta la fecha y manifestó sus expectativas de llegar al 2025 cuando cumpla tres décadas al servicio de la educación de la primera infancia.

### Destacar la primera infancia

Lorena Salinas, jefa de la Unidad de gestión territorial de la Subsecretaría de Educación Parvularia, dijo que esta actividad sirvió para reconocer a quienes han hecho historia y que se ha replicado en todo el país. “a quienes fueron las primeras educadoras de párvulos en ejercer los espacios educativos Junji, Integra y las escuelas que cuentan con el nivel”.